
6 Pièces

200 m²

Réf. 84807337

940 000 €

St Martin
Maison à vendre (97150)
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Votre agence OCEANO Christie's vous propose de découvrir à la vente

une  maison  à  Baie  Nettlé.Résidence  ExclusiveImplantée  dans  une

petite  résidence  intime,  la  villa  dispose  d'un  accès  privé  par  le

lotissement menant au lagon et d'une bouée d'amarrage ( corps mort).

à quelques pas de la maison où vous pourrez amarrer votre bateau en

toute sécurité. Profitez d'une vie de plaisance à votre porte.Espaces de

VieRez-de-chaussée  :  Trois  chambres  élégantes,  chacune  avec  sa

propre  salle  d'eau  moderne,  offrant  confort  et  intimité  à  chaque

membre de la famille ou à vos invités.Premier étage : Une suite ...

OCEANO Christie's Agency Invites You to Discover our new listing in Nettle Bay in

the  exclusive  location  nestled  in  an  intimate  small  residence.This  villa  has  private

access  via  the  subdivision  leading  to  the  lagoon  and  a  mooring  buoy.Living

SpacesGround Floor: Three elegant bedrooms, each with its own modern en-suite

bathroom,  providing  comfort  and  privacy  for  every  family  member  or  guest.First

Floor: A master suite with an en-suite bathroom and a terrace offering breathtaking

views  of  the  lagoon.  Wake  up  each  day  in  an  idyllic  setting.Design  and

ComfortEvery room in this house is decorated ...

OCEANO CHRISTIE’S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 ST MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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